

「トレテク」の新ロゴ決定！

ベストバランス通信

3月号

R3 4/1 発行

新しいトレテクロゴが完成し 正式に決定しました！

我々が提供するオンライン整体サービス「トレテク」のロゴが新しくなりました。合計で5個（左の図を参照）制作しアンケートを実施したところこのような結果になりました。A 6票 B 10票 C 10票 D 29票 E 7票と言った結果になりました。こちらのアンケートを元にトレテク新ロゴはDとなりました。合計で62名の方にご投票いただきました。ご投票いただいた皆様大変ありがとうございました。Dのロゴは「シンプルで親しみやすいデザイン」をDのロ



お家でできる手軽さをイメージ



シンプルで親しみやすいデザイン

ゴに表しました。これからこちらのロゴを存分に活用しトレテクの良さや凄さを伝えていくとともに、トレテクを日本においての新しい習慣として認知させていきたいと思えます。これからも精進していきますので、フジコとトレテクをよろしくお願いいたします。



明るくフレッシュで健康的なイメージ



人が軽やかに飛んでいる、黒ではっきりとした印象



「E」を入れて再現し、爽快感のあるイメージ

尾形専務が伝えて いきたいこと。

後世には何
たちには必
をすべきに
なにかは
ついでに
形専務は
2つの問
いを出し
ました。弊
社が取り
組んでい

るトレテクと元気で健康に生きるための仕組み」2つ「日本の子供達に大和魂（日本の成り立ちをよく知り、日本を誇らしく、健やかな体と心を育み和をもって世界を導く）を伝える活動に携わる」。こちらの考えは全て自身の経験から学んだことで中村代表との出会いで複雑に見えていた全体がよりシンプルに見えることを知りました。これらのことを踏まえ、自身が学びを経験してきたことを後世に伝えていきたいと思つたと尾形は語りました。

菅原道場にてFUJI-KOの取り扱いがスタート

菅原道場会長の「菅原」様からのお声がけにより、菅原道場様にてフジコの取り扱いがスタートしました。それにより、菅原道場でもフジコを購入することが可能になりました。非常に励みになるお声がけ大変ありがとうございました。菅原道場では数多くのプロキックボクサー、キックボクシング王者を輩出または育成を行ってきました。現役で活躍するプロ選手も在籍しており、今後の活躍や活動が非常に楽しみです。

アマゾンチョイスで販売スタート！

我々の知識と経験が詰まったフジコがアマゾンにて販売が開始されました。しかも「アマゾンチョイス」といい紺のラベルに白とオレンジの文字で書かれたバナーが表示され販売がスタートしました。これはアマゾンの運営側が「**すぐに発送ができて、評価が高く、お求めやすい商品**」に付けられるもので、アマゾンの運営側から信頼性のある商品と認定されたということになります。現在も好評発売中ですので、ぜひお求めください。

LINE友達募集！

24時間問い合わせ受付中！
体のお悩みお気軽に
ご相談どうぞ！



株式会社

ベストバランス

千葉県君津市空師1-11-25

金曜定休/診療時間

10:00~20:00

腰痛・ヘルニア・頭痛・
スポーツ障害など

TEL0439-52-0024